
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
am 16.5.2019 

 
 

 
TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 

 
Franz- Josef Dinter eröffnet um 19:05 Uhr die Versammlung und begrüßt die erschienenen Mitglieder, 
die Gäste und die Presse. Er übernimmt die Versammlungsleitung. 
 
 

TOP 2: Bestellen einer Protokollführerin / eines Protokollführers 

 
Rüdiger Pieck wird von der Versammlung einstimmig als Protokollführer bestimmt. 
 
 

TOP 3: Überprüfen der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung, der 
Anwesenheitsliste und der Stimmberechtigung 

 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt sei. 
 
Es sind 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend bzw. vertreten: 
 6 Persönliche Mitglieder: Franz-Josef Dinter, Marita Dinter, Bernd Horstkötter, Jan Pankok, Theo 

Schemmelmann, Hanna Westhoff. 
 7 Institutionelle Mitglieder: Heimatverein Rinkerode (vertreten durch Theo Schemmelmann), 

Katholische Frauengemeinschaft St. Pankratius Rinkerode (vertreten durch Elisabeth Horstkötter), 
Kolpingsfamilie Rinkerode (vertreten durch Monika Dartmann), Reit- und Fahrverein (vertreten 
durch A. Lechtermann), Sportverein Rinkerode (vertreten durch Rainer Hütt), Kindergarten St. 
Pankratius/Familienzentrum Rinkerode (vertreten durch Marita Dinter), Tennisverein Rinkerode 
(vertreten durch Bernd Horstkötter). 

Außerdem nehmen 8 Gäste an der Veranstaltung teil. 
Es werden dreizehn Stimmkarten ausgegeben. 
 
 

 TOP 4: Beschluss der Tagesordnung 

 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird ohne Änderung einstimmig beschlossen. 
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TOP 5: Berichte 
 
a) Franz-Josef Dinter und Marie Lütke Rövekamp berichten über die Angebote des Vereins im 
Geschäftsjahr 2018 und im Jahr 2019 bis zum Tag der Mitgliederversammlung. Das Kindercafé wurde 
ausgesprochen gut angenommen, ebenso wie die Angebote im Ferienprogramm. 
 
Es ist zu beobachten, dass die Besucher*innen des Kindercafés im Durchschnitt immer jünger 
werden; teilweise kommen schon 6jährige Kindergartenkinder. Dadurch kommen ältere Kinder nicht 
mehr gern zum Kindercafé; selbst Viertklässler fühlen sich für das Angebot häufig schon zu alt. 
Es wird angeregt, zu überlegen, ob nicht zukünftig ein zweiter Treff für ältere Kinder (9-12 oder 10-13 
Jahre) parallel zum Kindercafé angeboten werden kann. 
Für einen neuen Versuch, den Offenen Treff für Jugendliche wieder zu beleben, sieht die 
Versammlung zur Zeit keinen Bedarf. 

 
b) Franz-Josef Dinter berichtet über die Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2018. 
 
c) Der Rechnungsprüfer Rainer Hütt berichtet über die Kassenprüfung, die er gemeinsam mit Steffen 
Lechtermann durchgeführt hat. Er bestätigt dem Vorstand eine ordnungsgemäße und vollständige 
Kassenführung. 
 
 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
 
Rainer Hütt schlägt vor, dem Vorstand die Entlastung zu erteilen. Daraufhin wird dem Vorstand mit 10 
Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen die Entlastung erteilt. 
 
 

TOP 7: Wahl des Vorstandes 

 
Rüdiger Pieck wird von der Versammlung einstimmig zum Wahlleiter erklärt. 
 
Franz-Josef Dinter, Jan Pankok und Hanna Westhoff haben bereits im Vorfeld erklärt, nicht für eine 
weitere Amtszeit zur Verfügung zu stehen. 
 
Sophia Kampert, Stefan Walbaum und Steffen Lechtermann erklären ihre Kandidatur für den 
Vorstand. Alle drei stellen sich der Versammlung kurz vor. 
 
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
 
Eine weitere Beratung wird nicht gewünscht. Es gibt keine Einwände gegen eine Blockwahl. Geheime 
Wahl wird nicht beantragt. 
 
Mit 13 Ja-Stimmen werden Sophia Kampert, Stefan Walbaum und Steffen Lechtermann zum Vorstand 
des Vereins gewählt. 
 
Alle drei nehmen die Wahl an. 
 
An dieser Stelle überreicht Rüdiger Pieck den drei ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern im Namen 
der Stadt Drensteinfurt Präsente, verbunden mit herzlichem Dank für das langjährige Engagement. 
 
Mehrere Teilnehmer richten ebenfalls Dankesworte an die drei ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder 
und bieten den drei neugewählten die Unterstützung seitens der Rinkeroder Vereine an. 
 
Rüdiger Pieck verteilt Stimmkarten an die neuen Vorstandsmitglieder. Insgesamt sind damit jetzt 16 
Stimmkarten ausgegeben. 
 
 



TOP 8: Bestellen der Rechnungsprüfer/innen 

 
Rainer Hütt und Franz-Josef Dinter werden als Rechnungsprüfer vorgeschlagen. Beide erklären ihre 
Bereitschaft zur Kandidatur. 
 
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
 
Eine weitere Beratung wird nicht gewünscht. Es gibt keine Einwände gegen eine Blockwahl. Geheime 
Wahl wird nicht beantragt. 
 
Mit 14 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen werden Rainer Hütt und Franz-Josef Dinter zu 
Rechnungsprüfern*innen bestellt. 
 
Beide nehmen die Wahl an. 
 
 

TOP 9: Anträge 

 
Anträge liegen nicht vor. 
 
 

TOP 10: Rückblick auf die Nutzung des Jugendheim 

 
Die anwesenden Nutzer*innen zeigten sich mit der Einrichtung und Ausstattung des Jugendheims und 
auch mit der Raumverwaltung durch das Team des Kulturbahnhofs zufrieden. Zur Zeit gibt es keine 
Veränderungswünsche. 
 

 

TOP 11: Ausblick 

 
Über die geplanten Veranstaltungen (Ferienprogramm, Kindercafé) in den nächsten Monaten wurde 
bereits im Berichtsteil gesprochen. Unter diesem Tagesordnungspunkt gibt es hierzu keine 
Ergänzungen. 
 
 

TOP 12: Sonstiges 

 
Es werden keine weiteren Themen besprochen. 
 
 
Um 20:25 Uhr schließt der Versammlungsleiter die Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 
 
Rüdiger Pieck    Sophia Kampert 
Protokollführer    Vorsitzende 


